

ALTO EN SUS VACACIONES

Boric asiste a ceremonia de carabinero que murió en La Moneda



Una pausa en sus vacaciones hizo el Presidente Gabriel Boric para asistir a la misa en recuerdo del carabinero que falleció ayer en La Moneda mientras cumplía sus funciones de servicio. La ceremonia -de carácter privado- se llevó a cabo esta mañana en la capilla de Palacio y fue oficiada por el sacerdote Alejandro Abarca, del arzobispado de Santiago. Además del Mandatario, participaron las ministras Carolina Tohá (Interior), Antonia Orellana (Mujer) y Aisén Etcheverry, vocera (s), junto a los subsecretarios Luis Cordero (Interior), Francisca Perales (Subdere) y Nicole Cardoch (Segegob).

En representación de la institución estuvieron el general girector (s), Enrique Monras, la general inspector jefe de zona metropolitana, Karina Sozay, y el general director de salud de la institución, Jorge Muñoz. También concurrieron carabineros de la Guardia de Palacio y funcionarios.

La investigación está en manos de la Fiscalía Militar, bajo reserva. Sin embargo, una de las hipótesis que se ha planteado y que se investiga es que el guardia de palacio, quien según información que ha trascendido

en redes sociales era oriundo de Quirihue y habría tenido 23 años, se habría quitado la vida.

Consultada al respecto, esta mañana la ministra Etcheverry dijo que "el tema de la salud mental es de gran preocupación para este Gobierno" y acotó que la Seremi de Salud entregará apoyo psicossocial a los compañeros del uniformado y a su familia. "Cuando vivimos situaciones como ésta nos hacen revisar cómo podemos ser más efectivos en las herramientas que se han creado (en materia de salud mental)", agregó la vocera (s).

Se trata de la segunda muerte en La Moneda durante este Gobierno, luego de que el pasado 28 de septiembre falleciera el gáster Hugo Morales tras una jornada laboral de 18 horas, lo que dio origen a un sumario aún en curso. El 14 de enero pasado, una funcionaria de la Defensoría del Contribuyente en el ministerio de Hacienda cayó desde el piso 14 del edificio institucional, muerte que es investigada por el Ministerio Público.